

Guido Hernández, candidato a alcalde:

«Bajo la administración socialista de Manouchehri hubo falta de oportunidades en la comuna»

Para el aspirante al sillón edilicio del puerto, durante la actual administración habría crecido el costo de la vida en Coquimbo por falta de oportunidades, dice la carta del PDG.

«Esta administración socialista, liderada por los hermanos Manouchehri, ha impulsado una serie de políticas que a su juicio van en contra de lo que requiere la comuna, aseguró que en estos últimos cuatro años ha subido la carga impositiva, aumentos en el cobro por publicidad a los pequeños comercios locales, así como también la nula disposición a

eximir del cobro por derecho de aseo a adultos mayores y personas con discapacidad del 40%, aumentando de manera considerable el costo de la vida para las familias en Coquimbo», dijo el candidato.

Es por esto que Hernández, quien se autodenomina en único candidato a alcalde de oposición al Gobierno, aprovechando de cri-



ticar a Chile Vamos por haber apoyado a una candidata de izquierda que apoyó el estallido, insiste en que esto lo deja en una posición de oportunidad y pretende captar al electorado de centro y centro derecha que se encuentra defraudado de los partidos de la derecha tradicional y a quienes busca incentivar para vencer en lo que denomina su cruzada para vencer al socialismo en Coquimbo y poder desarrollar un gobierno ciudadano, independientes de cualquier cúpula, casta o intereses partidistas.

«Nuestra prioridad será abordar los temas de securi-

dad de manera directa, vamos a identificar los focos de conflicto en cada uno de los sectores y los vamos a desbaratar», arremetió Guido,

Esboza que la generación de empleo es el segundo punto fuerte en su propuesta de gobierno, la que busca crear 10 mil nuevos empleos por medios de distintas estrategias, que varían entre la creación de nuevos colegios, retomar obras de infraestructura, fomentar la autoconstrucción por medio de un banco de materiales de construcción, la creación de una corporación de desarrollo, entre otras medidas.